

Nous sommes une fois de plus réunis cet après-midi pour remettre le Prix de la Légion d'Honneur à deux lauréats qui ont bien mérité.

Ce Prix a pour nous une valeur considérable, car il a été créé en 2006 par notre Présidente d'alors, Madame le Docteur Paulette PIGEON, qui de plus était membre fondateur du Club Soroptimist de Fort-de-France, je tiens à le dire ici, mais c'est bien en qualité de Présidente de la Société des Membres de la Légion d'Honneur, section de la Martinique, qu'elle eût l'idée de créer ce Prix, pour récompenser un bachelier ou une bachelière, reçu au baccalauréat avec la mention Très Bien, et qui présentait un projet d'études supérieures de qualité, ainsi que des qualités morales exemplaires.

L'aide aux jeunes méritants est un des quatre piliers du Projet Associatif SMLH 2030, projet national qui regroupe les 128 sections de la Société des Membres de la Légion d'Honneur, réparties sur tout le territoire national.

La section de la Martinique, SMLH 97 MA, est une de ces 128 sections et elle a été précurseur, puisque Madame Paulette PIGEON eut l'idée de créer cette forme d'aide aux jeunes méritants, avant même que le Projet associatif national SMLH 2030 fut établi, qui classait alors ce type d'aide aux jeunes méritants parmi les quatre piliers de ce projet national.

J'ajoute que ce Prix de la Légion d'Honneur de la SMLH 97 MA, a reçu du Siège de Paris le label L'Honneur en action, label créé en 2010, et qui récompense toute action qui porte haut les valeurs de solidarité et d'entraide.

Nous sommes donc, avec ce Prix de la Légion d'Honneur, dans le droit fil du Projet associatif SMLH 2030.

Chers lauréats, le Prix que vous recevrez aujourd'hui et qui vous aidera à commencer votre vie d'étudiants, n'aura pas simplement une

valeur pécuniaire, mais il est chargé de toutes les valeurs morales de la Société des Membres de la Légion d'Honneur, valeurs que sont l'entraide, la solidarité, le respect de l'autre, l'honneur et la dignité.

Nous souhaitons que toutes ces valeurs vous portent, tout au long de votre vie.

Pour bâtir un édifice, il faut de solides fondations, pour avoir un jardin fructueux, il faut travailler le sol, le retourner, l'amender.

On ne peut rien édifier de solide, de fructueux, sans établir des bases solides. C'est tout le sens des études que vous allez entreprendre, ou plutôt continuer. Vous excellerez forcément dans votre domaine si vous avez su construire des bases solides et bien établies. Soyez travailleurs, méthodiques, attentifs, appliqués et vous obtiendrez ainsi les résultats que vous escomptez. Le travail est toujours gratifiant. Si vous travaillez correctement, avec méthode et application, vos résultats seront forcément d'excellent niveau.

Un travail assidu et appliqué n'écarte pas pour autant la possibilité de profiter de la vie, de profiter de la jeunesse, comme vous le dira Jules MASSENET par la voix de Madame Marie Claude BOTTIUS, mais toujours en tout bien tout honneur, toujours dans le respect de l'autre. Sachez éviter, je dois vous le dire, toute consommation illicite, d'abord parce qu'illégale et dans le but de protéger votre santé. Prenez goût à la vie, à l'art, lisez, écoutez la musique, pourvu qu'elle soit belle et agréable, pourvu qu'elle vous plaise, appréciez la nature, elle a beaucoup à nous apprendre, tout élément constituant l'histoire du monde, l'histoire des hommes, est enrichissant, bref, vivez pleinement et sainement.

La vie d'étudiant que vous entamez aujourd'hui, fera de vous l'homme ou la femme que vous serez demain.

Nous vous souhaitons, chers étudiants, le meilleur pour l'avenir.

Auguste DUFRENOT

Prix de la LH 2024 Lycée de Bellevue, 10 Juillet 2024